



# わかばだより

令和3年度  
5月号  
げんきな森中央保育園  
ぼら組 ももチーム



新緑のまぶしい季節ですね。子どもたちは園庭で元気いっぱい遊んでいます。

新年度が始まって一カ月が経ち、当初感じられた緊張や不安の表情が穏やかな表情へと変わってきました。元気な笑い声、にぎやかなおしゃべりが弾み、動きも活発になっています。「ねえねえ、一緒にあそぼ」「仲間に入れて！」の言葉が聞かれたり、言葉で気持ちを伝えられないけど、そっとお友だちの隣に座って眺めたり、同じ遊びを楽しんでいたります。まだ不安を感じている様子もありますので、一人一人の姿に気をつけながら、丁寧に寄り添い、「みんなにとって楽しいぼら組」に向かって、5月も元気いっぱい楽しめます。

## ～ 5月のねらい～

- ・保育者に思いや欲求を受け止めてもらい、安心できる環境の中でのびのびと過ごす
- ・生活の仕方が分かり、身の回りのことを少しずつ自分でしようとする
- ・食べ物に興味、関心を持ちながら楽しく食事をする



## 今月の絵本

- ・キャベツくん
- ・モウっていったのだあれ

## 今月のうた

- ♪ こいのぼり
- ♪ しゃぼんだま
- ♪ おつかいありさん
- ♪ おかあさん



## ～いっしょにあそぼう!～

友だちと遊ぶことを楽しんでいます。遊びに夢中になりながらも、その存在を確かめるかのように顔を上げて、微笑みかけたり、「見て見て!」と声をかけたり、「こっちに行こうよ」と誘いかけたりしています。その中で、言葉や物のやりとりが上手いかずケンカになったり、お互いに乱暴な言葉を使って泣いてしまったりすることも…。大好きな友だちとの遊びが大事なものになっていく3歳児。どうすればいいかな?とじっくり考えることができるようになっていこうなと楽しみにしながら今を大事にしたいと思っています。



## おねがい

・日差しが強くなってきました。子どもたちに必ず帽子を被るように声をかけています。お休み明けに、忘れないように持ってきてましょう。

- ・子どもたちに「登園したらシール帳にシールを貼ってね」と話しています。親子でカレンダーを見ながらシールを貼ってください。少しの時間ですが、親子でおしゃべりをして、朝をスタートする良い時間になるといいなと思っています。ご協力をよろしくお願いします。

